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【第201回国会】令和2年1月31日（金）、第4回の委員会が開かれました。 

 

１ 国政調査承認要求に関する件 

・予算の実施状況に関する事項について、国政調査承認要求をすることに協議決定しました。 

 

２ 予算の実施状況に関する件 

・内外の諸課題（桜を見る会・ＩＲ等）について、安倍内閣総理大臣、麻生財務大臣、高市総務大臣、

森法務大臣、茂木外務大臣、加藤厚生労働大臣、赤羽国土交通大臣、武田国務大臣、橋本国務大臣及

び政府参考人に集中審議を行いました。 

（質疑者）（集中審議）中山泰秀君（自民）、太田昌孝君（公明）、山井和則君（立国社）、奥野総一郎君

（立国社）、塩川鉄也君（共産）、浦野靖人君（維新） 

 

（質疑者及び主な質疑事項） 

（集中審議） 

 

中山泰秀君（自民） 

 

（１） 新型コロナウイルス感染症への対応 

ア 新型コロナウイルス感染症を感染症法における「指定感染症」に指定する政令を前倒しで施行す

る必要性 

イ 中国から我が国への入国管理を強化する必要性 

ウ 武漢に派遣されたチャーター機に搭乗した際の運賃を政府が負担する必要性 

エ 武漢からの帰国者に対する滞在施設について、個室の提供を原則とする等の整備を進める必要性 

オ 中国等からの観光客激減に対して、観光業への支援策を講じる必要性 

（２） 外国人の医療機関の受診 

ア 不正な理由により入国し、公的医療保険の被保険者資格を取得した外国人が、我が国の高額療養

制度を利用して医療機関を受診している事実の有無 

イ 上記事案に対する対応の現状 

（３） 60 周年を迎えた日米安全保障条約の今後の展望に対する安倍内閣総理大臣及び麻生財務大臣の見解 

 

太田昌孝君（公明） 

 

（１） 「桜を見る会」を契機とし、公文書管理の適正化を推進する必要性 

（２） 中国武漢市で発生した新型コロナウイルス関連肺炎への対応 

ア 国及び地方自治体の連携を図る必要性 

イ 短時間での検査体制が地方自治体に広く整備される時期 

ウ 産業面における影響への対策 

エ 中国政府に対する支援の方針 

（３） 台風 19 号による水害が発生した千曲川流域の改良復旧に向けた取組方針 

 

山井和則君（立国社） 

 

（１） 新型コロナウイルス感染症への対応 

ア 新型コロナウイルス感染症を感染症法における「指定感染症」に指定する政令を前倒しで施行す

る判断が遅れた理由 

イ 武漢に派遣されたチャーター機の搭乗運賃を全額公費負担とするとの判断が遅れた理由 
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ウ 武漢からの帰国者（以下「帰国者」という。）を一定期間隔離する必要性 

エ チャーター機で帰国した邦人の滞在場所 

オ 帰国者を国の施設で停留・隔離するルールを整備する必要性 

カ チャーター機の一次便で帰国した者が約 200 人だったにもかかわらず、政府が準備した宿泊施設

の部屋数が約 170 室だった理由 

キ チャーター機で輸送した武漢市在留邦人用の支援物資が検疫上の理由で中国国内に持ち込めなか

ったことの確認 

ク キャンセル等が相次ぐ国内観光業に対し、経済的支援を行う必要性 

（２） 「桜を見る会」 

ア 安倍事務所が推薦したにもかかわらず内閣官房及び内閣府の審査により参加できなかった者の数 

イ 政治資金規正法上のパーティに関し、収支が黒字又は赤字でない場合も政治資金収支報告書に記

載する必要があることの確認 

ウ 同会の前夜祭の収支を政治資金収支報告書に記載する必要性 

エ 同前夜祭の契約主体 

オ 同前夜祭の参加費を決めた者 

カ 同前夜祭の会場ホテルから参加者に手交された領収書の記載方法 

キ 同領収書の写しを予算委員会に提出する必要性 

 

奥野総一郎君（立国社） 

 

（１） 新型コロナウイルス感染症への対応 

ア 発症していない者からも感染する可能性についての加藤厚生労働大臣の認識 

イ 感染している者のこれまでの行動等を明らかにし、国民に注意喚起する必要性 

ウ チャーター機で帰国した者に対し、自主的な停留を求めていく必要性 

エ 本事案に関する安倍内閣総理大臣の決意 

（２） ＩＲ（統合型リゾート）におけるカジノ運営 

ア 2017年２月の日米首脳会談において、トランプ米国大統領から安倍内閣総理大臣に対する米企業

参入に関する働きかけの有無 

イ 2017年２月の日米首脳会談翌日の朝食会において、ＩＲ推進法の成立について発言をした理由 

ウ ＩＲ推進法を上記首脳会談前年の年末に急いで成立させた理由 

エ カジノ事業者が無利子の貸付を行う特定金融貸付業務の制度を設けた経緯 

オ 成長戦略におけるカジノの位置付け 

カ ＩＲにカジノを設置する必要性 

（３） 橋本国務大臣が、いわゆるウグイス嬢に法律の規定を超える報酬を支払っていたとの報道 

ア 本報道の事実確認 

イ ウグイス嬢が勤務していない日にも報酬を支払ったかどうかの確認 

ウ 本事案のような報道が他にも複数あることについての高市総務大臣の認識 

 

塩川鉄也君（共産） 

 

（１） チャーター機による武漢からの帰国者が入院した医療機関での院内感染対策 

（２） ＩＲ（統合型リゾート） 

ア あきもと元内閣府副大臣の逮捕等を受け、ＩＲを推進してきた安倍内閣総理大臣の責任 

イ カジノ管理委員会の役割 

ウ 民間事業者から同委員会事務局への出向者数及びそのうち監査法人からの出向者数 

エ 自治体のＩＲ招致支援を行っている「あずさ監査法人」の職員が同委員会に出向していることの
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疑念 

オ 大阪府市ＩＲ事業者選定委員会の委員である「PwC あらた監査法人」の職員が同委員会事務局に

出向していることの疑念 

 

浦野靖人君（維新） 

 

（１） 新型コロナウイルス感染症への対応 

   ア 死者が出ている中国と我が国の対応の違い 

   イ 厚生労働省のホームページやツイッターを通して、正確な情報を国民に発信する必要性 

（２） 韓国与党が作成した事実と異なる「放射能汚染地図」に対する政府の対応 

 


